
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７４８回例会 ２０２４年２月２２日 

第２７４９回例会 ２０２４年２月２９日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                  我等の生業 

四つのテスト唱和                  大作（忠）会員 

お客様紹介                        

米山記念奨学部門委員長 新井 登志彰様 

米山奨学生（三郷中央 RC） ﾋﾞｰﾘﾝｷﾞﾛ ﾌﾞﾘｽ ｱﾘ様 

青少年交換委員（越谷 RC） 山田 託也様 

2024-25 年度青少年交換派遣候補生 持木 麻成さん 

会長の時間                       野口会長 

本日も大勢のお客様をお迎えして

の例会になります。宜しくお願い致し

ます。先週ご報告した私の車の盗難

の件ですが、その後から十分な睡眠

がとれていません。小さな物音で目

が覚めてしまい、日が増すごとに悔

しさが募ります。私は大工なので、気持ちを鎮めるために、

家に様々なトラップをしかけ、いつか生け捕りにしてやろ

うと、気持ちを前向きに⁉日々を過ごしております(笑)。 

最近、近所では自動車盗難が流行っており、土日の夜

12 時半から 1 時の時間帯が最も多いそうです。あれ以来

盗難について調べまくり、今では講演ができるほどです。

盗難は車だけでなく、平穏や想い出まで持って行かれま

すからね、皆様もお気を付けください。 

先日、杉戸町内の各中学・高校吹奏楽部へ支援金を

渡辺幹事、宮田委員長と共に寄贈してまいりました。高

校は入試期間中でピリピリした雰囲気でしたが、大変喜

んで頂けました。どこの吹奏楽部でも、楽器の修理や購

入、演奏会場への楽器の搬送などで運営が厳しいところ

です。杉戸町吹奏楽部繁栄の一助になれば幸いです。 

2 月 24 日に羽生市産業文化ホールにおいて、娘の高

校の吹奏楽部のディプロマ（卒業）コンサートがありました。

引退した 3 年生を含めた演奏会です。日々の練習や合宿、

遠征などに高校生活を費やした生徒たちの3年間の集大

成であるコンサートです。それを支えた親御さんを含めた

1000 人を超える観客が感動する素晴らしいものでした。 

3 月 15 日は、PTA 会長として娘の中学校でスピーチを

します。卒業生に向かって伝説となるスピーチをする予定

です(笑)。本日は宜しくお願い致します。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 姉妹クラブ中歴北区ロータリークラブ会長より創

立 34 周年記念式典のご案内が届いております。 

『晩冬の候、ますますのご健勝のこととお慶び申し上

げます。さて、お陰様で弊社は、本年 3 月 20 日を持

ちまして設立 34 周年を迎えることとなりました。これ

もひとえに、皆さま方のご支援ご配慮の賜物と心よ

り感謝申し上げます。つきましては、この日を記念致

しまして、心ばかりの祝宴を催したいと存じます。』と

書かれています。20 日の式典と 20 日～23 日の旅

行も予定されています。台湾訪問に関する問い合わ

せは幹事、もしくは事務局までお問い合わせください。 

お客様挨拶          青少年交換委員 山田託也様 

青少年交換委員として、越

谷 RC から出向しております、

山田託也と申します。ベルギ

ーの担当をして 3 年目です。

ベルギーは治安も安定してお

り良い国です。持木さんは中学 3 年生ですが、とてもしっ

かりしていて、積極的にオリエンテーションに参加をして

おり、選ばれし留学生だなという印象です。 

8 月末には、ベルギーから留学生を受け入れます。皆

様どうぞ宜しくお願い致します。 



青少年交換派遣候補生報告      持木 麻成さん 

2024-25 年度青少年交換派遣候補生として、ベルギー

に行くことになりました。春日部共栄中学 3 年生です。ま

だまだ未熟ではありますが、留学に向けて専心してまい

りますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

部門卓話   米山記念奨学部門委員長 新井登志彰様 

本日は米山部門卓話にお招き

頂きありがとうございます。私は上

尾西 RC から出向をしています。 

今回、初めて杉戸 RC さんにお

邪魔させて頂きましたが、私は実

は宮代町の出身で、清地橋を渡っ

たところにある百間中学校に通っておりました。杉戸町に

も大変なじみがあるので、鶴巻煎餅が無くなってしまった

のは本当に残念に思っております。 

米山部門に関しては、栗原会員が米山部門委員長とし

て活躍しておりましたので、私からは何も言うことはあり

ません。本日はアリ君の卓話を宜しくお願い致します。 

米山部門卓話    米山奨学生 ﾋﾞｰﾘﾝｷﾞﾛ ﾌﾞﾘｽ ｱﾘ君 

私はルワンダ共和国出身です。

埼玉大学環境社会デザイン学科

に所属しています。趣味は、バス

ケットボール、音楽鑑賞で、日本

の食べ物で好きなのは、寿司，豚

骨ラーメン，タコライスなどです。

家族は、両親と妹弟が 2 人ずつ降

り 7 人家族です。自国の高校を卒業したあと来日し、2019

年 4 月東京日本語教育センターに入学しました。翌年、

新潟の長岡高専に編入、3 年後の 2023 年 4 月に埼玉大

学に編入しました。建築に興味があるので、将来は建設

会社を作りたいと思っています。 

ルワンダ共和

国は東アフリカに

位置する内陸国

で、国土は緑の

山岳地帯に覆わ

れています。 い

くつかの国立公

園にはマウンテン 

ゴリラやチンパンジーなどのさまざまな霊長類が生息して

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                        古川会員 

会長から吹奏楽部支援金を寄贈されたと報告がありま

したが、本当にありがとうございます。私は何年か校長を

務めさせて頂きましたが、本当に学校にはお金がありま

せん。吹奏楽の楽器は購入も修理も高額ですので、この

寄付金は大変ありがたいものです。校長に代わって御礼

を申し上げます。 

3/27 アグリパークで「子ども食堂」を開催することにな

り、クラブから協賛金を頂きました。8/2 に開催された第 1

回目の「こども食堂」は、全国で初めて道の駅で開催した

「こども食堂」でした。3/27 は、11 時から 13 時までです。

コロッケカレーを提供する予定です。これは、一般の方々



にもお知らせしております。是非とも会員の皆様にもこの

事業の様子を会場で見て頂きご理解頂きたいと思います。 

アグリパークの社長としてお願いがあります。正社員で

総務を募集しております。年齢制限はありません。先日

は 79 歳の方の応募がありました。食堂に配置しましたが

昼間は大変忙しく 3 日で辞めてしまいました。どなたかご

紹介を頂ければと思います。 

先般、期間限定でオープンした「牡蠣小屋」ですが、

3/11 でクローズとなりました。しかし、3/28 ロータリークラ

ブの夜間例会で使用して頂けるということで、特別に開店

致します。牡蠣はシーズンオフになりましたが、海鮮焼き

をご用意しますので多くの皆様のご参加をお待ちしており

ます。 ※下記のチラシは 3/11 までの広告です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 21 16 0 （10） 83.78% 

新井登志彰様： 本日は学生を卓話にお招きいただきあ

りがとうございます。今後とも、米山記念奨学事業を宜

しくお願い致します。 

山田託也様： 青少年交換委員会、山田託也です。持木

麻成さんとベルギーからの来日生と共によろしくお願い

致します。また、戸賀崎さん、いつも貴重なご意見あり

がとうございます。 

野口（美）会長： 本日は多くのお客様をお迎えしての例

会となり、大変うれしく思います。ありがとうございます。 

折原（正）会員： 日本の GDP がドイツに抜かれて世界 4

位に！円安も進み、日本の国力低下が心配です。 

中川会員： 2 回目のコロナに感染してさんざんでした。2

月はじめから 2 週間ホテル宿泊でした。4 月 28 日のカ

ラオケ大会にはご協力をお願いします。 

渋谷会員： ゲストの皆様ようこそ。 

大作（忠）会員： 新聞に今年の出生数が 75 万人台との

こと。我々は団塊世代で 260 万人だった様です。日本

もシュリンクして行く様でさびしいですね。 

鈴木会員： 午前中じゃがいも植える前準備をしてきまし

た。午後、仕事の運営推進会議があります。 

真中会員： ナデシコジャパン！パリオリンピック出場オメ

デトウ～。 

古川会員： 4 年に 1 回の 2 月 29 日ですね。うるう年、今

年はパリオリンピックの開催、日本がんばれですね。 

細井会員： お客様ようこそ。 

落合（喜）会員： ガンの大手術をして、2 回目のうるう年、

8 年長生きができました。これからも健康管理をし頑張

ります。来月免許証の書き換えです。 

長岡会員： もうすぐ春です。 

古川会員： 本日は、アグリパークをご利用頂きましてあ

りがとうございます。春本番ですね。花粉たいへんです。 

落合（喜）会員： 年と共に歯が次々と悪くなって行き歯医

者さんとこれから先ずーっとお世話になるようだ。美味

しいも尾が食えないから。 

武井会員： お客様ようこそ。本年は桜の開花も早くなり

そうですね。 

関口会員： 米山部門委員長 新井さん、奨学生 ビーリ

ンギロ君 青少年交換委員 山田さんようこそ。「春は

名のみの風の寒さや」ですね。※早春賦より 

矢島会員： お客様ようこそ。卓話ありがとうございます。

2 月 29 日木曜日例会、次に来るこの日は何年先か。 

下津谷会員： 新井様、アリ様、山田様、持木さんようこ

そ！このあいだ初めて観梅をしてきました。ライトアップ

もみられて楽しかったです。 

戸賀崎会員： ブリスさん、新井部門委員長、山田青少年

交換委員長エレクト、持木さん、ようこそ杉戸ロータリ

ークラブへ、年を重ねて免疫機能が下がったので、花

粉症が軽くなった気がする今日このごろ…。  

坂田会員： 3 月末が近づくとそろそろ異動が心配になっ

てきます。 

折原（正）会員： 遅れてすみません。 

渡辺（良）会員：日向会員：  

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル累計額 ５７６，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年２月２８日 吹奏楽部へ部活支援金の寄贈 
町内中学・高校へ支援金を届けに行って来ました！ 

２０２４年 4 月２８日（日） 第 2 回チャリティカラオケ歌謡祭の受付を開始しました！ 
会員の皆様、ご家族のご参加もお待ちしております 


